

## Santander

El Rey inaugura el curso 2023-24 en la Universidad de Cantabria El Rey ha presidido la apertura oficial del curso académico en la Universidad de Cantabria, que cumple 50 años, en un acto en el que ha puesto de relieve los «diversos retos» a los que se enfrentan estas instituciones, a las que ha instado a «hallar las soluciones más adecuadas» para atender las necesidades «de una

sociedad en constante evolución». Han intervenido también el ministro de Universidades, Joan Subirats; la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga; la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Eva Alcón y el rector de la UC, Ángel Pazos.